

## AUDE - NARBONNE      CORBIÈRES ET MINERVOIS

**Lézignan-Corbières****RICHE RENCONTRE ENTRE JEUNES ET AÎNÉS ! VIVE LES OLYMPIADES ...****Le tout orchestré par les élèves du lycée E. Ferroul et l'école M. Curie**

Les élèves de la classe de Virginie Boyer de CM2 (Marie Curie), ont interprété "Lili" de Pierre Perret.

**Ah ! Jeunesse, que vous êtes belle ...** une ambiance du feu de dieu dans ce palais des fêtes, voué le temps d'une journée à une rencontre magique entre séniors, résidents dans différents Ehpad (maison de retraite) ou long séjour (centre hospitalier). Tous réunis sous la bannière du sport. Un programme concocté par les élèves de bac pro Accompagnement, soins et services à la personne (lycée Ernest Ferroul sous l'égide de leur professeur, Carine Le Brun) et une classe de CM2 (conduite par Virginie Boyer professeur des écoles).

La Ville, le département, sponsors divers, ont apporté leur aide à la concrétisation de ce projet qui a permis de rassembler un bon nombre de résidents des maisons de retraite de Lézignan, Narbonne, Limoux, Montredon et Bizanet. Un nouveau partenaire (le Ph

club de la MJC), est venu immortaliser sur la pellicule les moments forts de cette journée, en vue d'une prochaine exposition en juin.

### **Les CM2 ont donné le ton des festivités par la danse et le chant :**

En présence de Jules Escaré, conseiller départemental, Arnaud Lahogue, proviseur adjoint lycée Ferroul, Laurence Couyssac, cadre de santé à la Capounada, les animatrices, Nathalie Faustino et Jordanne Besson, Laurent Morel, préparateur physique, Géraldine, ergothérapeute, Marie-Laure, animatrice au long séjour (hôpital).

Pour les aînés, quiz musical ... L'ambiance a été joyeuse et festive, suivi d'un apéritif, solide et liquide concocté par le chef cuisinier du lycée Ferroul (Philippe Nozet), et en suivant, repas partagé, tout comme le goûter qui suivra.

### **Après le déjeuner, place au sport !**

Vollez-ball avec des ballons de baudruche, escrime avec des frites en mousse, bowling, parcours santé en fauteuil roulant... des rires et des fous-rires dans les deux camps.

Trois élèves de terminale se sont particulièrement investies en prenant une partie de l'organisation en charge : Mélodie Povillon, Laura Weigel et Alicia Gimeno (terminale), pour les deux premières, un sacré plus en vue de l'épreuve orale de leur futur bac.

La remise des prix est venue clôturer cette heureuse et ludique initiative. Les résidents de la maison de retraite de Lézignan et du long séjour, les élèves ont promis de se retrouver en juin.

**Une 3e édition (olympiades intergénérationnelles) pour les élèves du lycée Ferroul, qui arrivent au bout du bout de leur formation bac pro.** A la clé, obtenir leur diplôme à la fin de l'année scolaire. Avec l'incertitude en 2021 de ne pas voir éclore de nouvelles olympiades intergénérationnelles ... « Suite à la réforme des bacs pro, le nombre d'heures d'enseignement a été réduit, mais le programme reste inchangé. Nous disposons de moins de temps. Et cela dépendra aussi de l'investissement des futures promotions d'élèves », information du professeur Carine Le Brun (la petite note triste, qui n'a pas entaché la bonne humeur contagieuse, qui vivra, verra ...)

MJB

Publié le **4 février 2020**

Publié dans **Aude - Narbonne, Corbières et Minervois, Lézignan-Corbières, Lézignan-Corbières**

Thématiques : **Villes / Villages**

**D'AUTRES ARTICLES DANS LA CATÉGORIE VILLES / VILLAGES**

Confidentialité - Conditions

